



安全と譲り合いの気持ち

▶交通安全啓発

4月6日から15日は、春の交通安全県民運動の実施期間でした。この期間中の4月10日、サングリーン鞍手の前で交通安全啓発活動「セーフティステーション」が行われました。通りかかった車は警察の誘導により一旦停止。交通安全協会などの皆さんがチラシや啓発グッズの配布を行い、安全運転を呼びかけました。いつ起こるかわからない交通事故。出かけるときは、交通安全運動期間にかかわらず、お互いがゆずりあいの気持ちを持ち、車も歩行者も交通ルールを守って交通事故を防ぎましょう。



大きな夢をかなえてね

▶4月は入学式シーズンです

4月11日、町内の各小学校で入学式が行われました。今年の小学校の新1年生は115人。みんな希望に満ちた顔をしていました。写真は剣北小学校での入学式の様子です。担任の先生からひとりずつ名前を呼ばれ「はい」と大きな声で返事をする新1年生たち。新たな生活がスタートしました。校長先生とは、「あいさつをする」、「早寝をする」「早起きをする」の3つの約束をしました。大きなランドセルにいっぱい夢を詰め込んで、たくさんのお友だちをつくってください。そして大きな夢をかなえていってね。



全国ソフトテニス大会へ出場

▶大会で全力を出し切り好成績

1月14日第12回全国小学生ソフトテニス大会福岡県予選大会が行われ3位入賞者までが全国大会への切符を手に入れました。3月30日、31日に千葉県で開催された全国大会へ剣北小学校の下川愛以里さん(当時小学4年生)、竹松美咲さん(当時小学4年生)、大住武丸くん(当時小学3年)が出場しました。大会は、予選トーナメントからそれぞれ1位から5位までのブロックに分かれ決勝トーナメントが行われました。結果は、大住くんが5位トーナメントで2位に、下川さんと竹松さんのペアが3位トーナメントで16位と大健闘。大会の感想を聞くと「よい経験ができたし、良い結果が出てよかった」とそれぞれ話してくれました。



すくすく日記

5月生まれ

Happy birthday to you.



お待ちしています

お誕生日の記念に、かわいいお子さんの写真を広報「すくすく日記」のコーナーで紹介しませんか。毎月、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。6月生まれは、5月10日(金)までに電話で役場総務課☎42局2111番へお申し込みください。



いわながにこ 岩永二虹ちゃん

平成24年5月2日生まれ

にこ、1歳のお誕生日おめでとう。つたい歩きも上手になってもうすぐ歩けそうだね。お兄ちゃんたちと仲良く、気持ちの優しい女の子になってね。にこの成長を楽しみにしています。(父 和貴さん・母 宏美さん・室木)



きたはら たける 北原 豪くん

平成22年5月16日生まれ

たける、3歳のお誕生日おめでとう。いつも元気にゆいちゃんとお歌をうたったり、まあくにご飯をあげたりしてくれて、そんな姿を見て、日々成長したなあと思います。これからまたくさんパパとママを楽しませてね♡(父 康文さん・母 千明さん・中山)



しば さくや 芝 桜弥くん

平成23年5月27日生まれ

2歳のお誕生日おめでとう。わんぱくでもいい!!たくましく育てくれ!!(父 敏治さん・母 寛子さん・中山)

読者の皆さんのページです。

ひろば

楽しかったこと、悲しかったこと、思い出、地域のできごと、イラストやマンガ、エッセイ、サークルのお誘い、趣味や宝物、広報へのご意見・ご感想などどしどしお寄せください。あなたの住所、名前、年齢、電話番号も忘れずに。投稿された人には、記念品を差し上げます。

**一枚の毛布が心をつなぐ
アフリカへ毛布を送る運動に
ご協力ください**

● 明るい社会づくり運動推進協議会直轄支部
明るい社会づくり運動推進協議会では、自然災害、社会情勢により苦しむアフリカ諸国の人たちに毛布を送る運動を行っています。みなさんのご協力をお待ちしています。(毛布一枚につき千円の輸送料がかかります) 事前にご連絡をいただければ、詳しい内容をご説明します。

● 収集期間 5月23日(木)まで

● 注意点 破れた毛布、綿毛布、ベビー毛布、こたつ布団、ダブルサイズの毛布などは送ることができません

● 問い合わせ 明るい社会づくり運動推進協議会(水戸) ☎42局2252番まで

**男女共同参画ネットワーク
講演会**

● 小島美智子さん(小牧)

鞍手町男女共同参画ネットワークでは、鞍手町に男女共同参画が根付くよう行政と協働して研修会や講演会を行っています。どなたでも参加できますのでお気軽にご参加ください。

● とき 5月18日(土) 午後2時から

● ところ くらじの郷

● 内容 講演会▽講師 日高邦博さん

● 問い合わせ 小島美智子 ☎42局5214番まで

広報ぎやらりー

すてきな作品をお待ちしています

ねんど細工や絵、書、紙細工、陶芸、俳句、短歌など自慢の一品は、ありませんか。「広報ぎやらりー」では、紙面を彩るあなたの作品をお待ちしています。作品についての100字以内の感想もお願いします。役場総務課 ☎42局2111番まで、ご連絡ください。



Relay Essay

リレーエッセー 晴れたらいいね。

本田清佳さん(中山・34歳)

VOL 170

鞍手町に住み始めて7年半になります。3年前から鞍手町の幼稚園に勤務し、その縁でリレーエッセーの話をいただきました。何を書けばいいのか悩みましたが、通勤時に通る桜がきれいに咲き始めた様子を見て、桜入園式に出席について書きたいと思います。

幼稚園では、毎年4月の入園で「出会い」があります。新入園児の希望に満ちた顔を見て改めて「一年間頑張ろう」とやる気にさせてくれます。今までたくさんの子どもたちとの出会いを経験しましたが、大人

小学校の友人や先生との出会いによって、自身の性格や考えが形作られたと思います。また、中学校や高校の友人との出会いは、仲間でごす時間の大切さや楽しさを教えてくれました。そして働き始めてからの出会いは、人として、社会人として大切なことをたくさん教えて

同士では感じる事ができない多くのことを子どもたちから学び、数多くの思い出と一緒に作ってくれました。また今年度も「どんな一年になるのだろうか」と今から楽しみです。

今までの出会いを思い返すと、

今回は、石松京子さん(室木)です。

リフォーム

樋口佐枝さん(宮若市)

犬の散歩用に作りました。汚れを気にせず重宝しています。



短歌

宮川眞知子さん(弥生)

三陸沖の震災以来、食に対する不安は未だ残っています。関東に嫁いだ娘は子育ての真最中。この冬も三陸のサンマを食べなかったそうです。風評被害とはいえ、セシウムに対する不安から一日も早く開放されたいものです。

三陸のサンマ食べぬと言う娘より
セシウム不安いつ解け去るや